



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum online-Vortrag mit Frau Antje Koehler zum Thema:

„Herzensbildung statt Kopfzerbrechen“

Gefühle und Bedürfnisse von Menschen mit Demenz

Das Herz wird nicht dement! Menschen mit Demenz folgen Gefühlen und Bedürfnissen, die als Leitmotiv ihres Handelns oft bis zum Schluss erhalten bleiben. Für uns als Umwelt und besonders als pflegende Angehörige bedeutet dies, unsere Kommunikation darauf um- und einzustellen. Nur so kann ein harmonisches Miteinander gelingen.

An diesem Abend erfahren Sie, was es von unserer Seite dafür braucht und welche Gefühle und Bedürfnisse im Mittelpunkt gelingender Begegnungen von Menschen mit und ohne Demenz Beachtung finden.

Termin: Mittwoch, 24. November 2021 um 18.00 Uhr

Referentin: Antje Koehler, Dipl. Heilpädagogin
Demenzsensibel in Kirche & Kommune, Köln

Wichtiger Hinweis: Der Vortrag findet ausschließlich online statt.
Eine vorherige Anmeldung unter info@busch-stiftung.de mit Angabe Ihrer Kontaktdaten ist erforderlich.

Anmeldeschluss: Mittwoch, 17.11.2021